

Jeudi 23 janvier 2014, nous avons eu la visite de 15 étudiants « futurs architectes ». Que de monde dans notre classe !

Ils ont proposé aux élèves de CM1 différents ateliers pour une approche ludique de l'architecture. Les « apprentis » architectes de CM1 furent très actifs et plein d'imagination.

Merci aux étudiants et à Mireille Sicard.

Matériaux d'architecture

Cet atelier consistait à toucher les matériaux pour comprendre avec combien de matériaux on peut construire des sortes de maisons. Il y a beaucoup de matériaux.



Dessin de maisons

Cet atelier consistait à revoir et à faire des maisons du monde entier. On pouvait les mélanger pour créer une maison où on voudrait habiter.



Construction de maisons

Cet atelier consistait à construire des maisons.

On pouvait aussi les habiller avec des matériaux différents comme la végétation, la terre, la paille, le bois et l'aluminium.



La perspective

L'atelier mise en perspective était un atelier qui consistait à mettre les plus gros dessins devant et les petits derrière. Il y avait 5 plateaux et 5 feuilles d'images.



Les étiquettes.

Cet atelier consistait à prendre une étiquette au hasard.
Après il fallait trouver la maison et l'environnement.

